

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian terkait penerapan Analisis SWOT untuk Meningkatkan Daya Saing Penjualan dalam Perspektif Islam (Studi Kasus pada UD. Achwan Jaya Mandiri Desa Dersalam Kudus) dapat disimpulkan bahwa:

1. Penerapan analisis SWOT untuk meningkatkan daya saing penjualan dalam perspektif Islam (studi kasus pada UD. Achwan Jaya Mandiri Desa Dersalam Kudus). Analisis SWOT secara umum maupun perspektif Islam sudah diterapkan oleh UD. Achwan Jaya Mandiri dan membuahkan hasil yang meningkat, hal itu di buktikan dengan perkembangan perusahaan yang awal mula di bangun sejak 2009 hingga sekarang yang berhasil memiliki 20 agen tetap. UD. Achwan Jaya Mandiri harus mempelajari lebih dalam lagi tentang IFAS, EFAS, dan Matrik SWOT dalam perusahaan agar nantinya bisa menerapkan analisis SWOT dalam meningkatkan daya saing penjualan dengan optimal dan lebih baik.
2. Hasil penerapan analisis SWOT untuk meningkatkan daya saing penjualan dalam perspektif Islam (studi kasus pada UD. Achwan Jaya Mandiri Desa Dersalam Kudus). Menghasilkan bahwa UD. Achwan Jaya Mandiri selama ini sudah menerapkan analisis SWOT. Karena dengan adanya analisis SWOT itu sangat berpengaruh dalam perkembangan UD. Achwan Jaya Mandiri, akan tetapi untuk penerapan IFAS, EFAS, dan Matrik SWOT sejauh ini perusahaan belum begitu mengerti, oleh karena itu peran peneliti sangat penting untuk membantu perusahaan agar kedepannya bisa menerapkan analisis SWOT sebagai semestisnya. Karena point terpenting di analisis SWOT yaitu dibagian IFAS, EFAS, dan Matrik SWOT apabila perusahaan bisa menerapkan dengan baik untuk mengembangkan bisnisnya mengingat zaman sekarang persaingan dalam bisnis sangat ketat.

B. Saran

1. Owner

Owner UD. Achwan Jaya Mandiri Desa Dersalam Kudus semoga kedepannya bisa menerapkan analisis SWOT lebih baik lagi dengan memperhatikan dan mempelajari lebih mendalam ilmu tentang IFAS, EFAS, dan Matrik SWOT agar kedepannya perusahaan bisa lebih maju dan bisa bersaing lebih baik dari sebelumnya.

2. Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan untuk lebih bisa menerangkan tentang penerapan analisis SWOT untuk meningkatkan daya saing penjualan dalam perspektif Islam lebih detail dan bisa menjadi bahan untuk orang lain saat memulai suatu bisnis.

